
1 

 

PERIODO DE SESIONES ORDINARIAS 2022. 
 
DISCURSO DE APERTURA DEL INTENDENTE FRANCO MORRA.  
 
Sr. Presidente del Concejo Deliberante, cr. Gabriel Pesco, Sres. Concejales, Sres. miembros del 

Tribunal de Cuentas, Secretarios del Departamento Ejecutivo, medios de comunicación, vecinos de la 
ciudad, buenas noches a todos.  

 
Es un honor renovado inaugurar el Período de Sesiones Ordinarias de vuestro Honorable Concejo 

Deliberante, tal cual lo estipula la ley.  Próximo a los 130 años de historia, General Deheza ha marcado un 
camino de desarrollo sostenido, con un modelo de gestión propio que articula con la sociedad civil, 
empresarios, sindicatos e instituciones intermedias a fin de fortalecer el trabajo en red y garantizar 
mayores oportunidades para todo aquel que elije vivir en suelo dehezino.  

 
Sin lugar a dudas transitamos el siglo de las mujeres, donde una agenda de políticas publicas 

orientadas a su protección y desarrollo es el desafío que debemos afrontar. Felicito a vuestro cuerpo 
legislativo la decisión de destacar y homenajear a las mujeres que  desempeñaron el rol de concejal a lo 
largo de nuestra historia, su entrega y su vocación de servicio a la comunidad brindan un ejemplo de 
cultura cívica a nuestros jóvenes. Tuve el honor de formarme al lado de la Primer Intendente Mujer, Elma 
Scatollini, y con orgullo les puedo expresar las capacidades y méritos que en ella anidan para desempeñar 
cargos como la primer magistratura de una Ciudad. Desde su ejemplo y el de tantas mujeres, estoy 
convencido que debemos apostar por ellas y  generar oportunidades para todos por igual, donde sea el 
merito la condición mas importante para desempeñar la tarea del servicio a la comunidad.  

Con gran satisfacción hace menos de cuatro años dábamos inicio a la firma del convenio para la 
creación del PUNTO MUJER en nuestra Ciudad, área que incorporo agendas de genero, diversidad y 
también un dispositivo varones para contención y acompañamiento. Las estadísticas nos indican que de 
115 consultas durante el 2021, el 75% se encuentra desempleada o con un trabajo informal, y mas del 
50% posee un nivel de secundario incompleto. El 61% no realiza la denuncia correspondiente.  Ante este  
escenario de vulnerabilidad social, proponemos fortalecer las capacitaciones de LEY MICAELA, no solo en 
ámbitos públicos sino también en instituciones intermedias, continuar con talleres grupales de manera 
semanal, salir a los barrios a conocer la realidad y transformar al punto mujer en itinerante, ofrecer un 
programa de becas y acompañamiento para garantizar la terminalidad secundaria y coordinar con la 
oficina de empleo local la inserción laboral de dicha persona.  

Tanto las mujeres como los hombres debemos ser conscientes de nuestras diferencias, en la forma 
de sentir, amar, sufrir, trabajar y en definitiva, vivir. Es preciso comprenderlas para entendernos mejor y 
poder complementarnos, enriquecernos y empoderarnos con lo que se nos presenta. Se debe percibir el 
genero como un espectro y no como dos conjuntos de ideas opuestas, considerando que “la equidad no 
es voluntaria, sino que es necesaria”.  

 
 El contexto internacional ha llevado al mundo a un enfrentamiento bélico, una guerra, donde nada 

bueno de allí puede surgir. Como dirigente político me ahonda la preocupación del impacto que se genera 
en cada territorio de nuestro planeta, ver las caras tristes y con lagrimas en los ojos de los niños que deben 
abandonar su país hizo que la historia de la humanidad retroceda siglos de avances y evolución. 
Claramente las instituciones fundamentales de la democracia y convivencia mundial, y sobre todo, los 
adultos,  fallamos. Erramos en los modos y los tiempos, en no convencer que el dialogo y no el ataque 
verbal o violento son la solución, fallamos en no apostar por la paz y la unidad desde todo lugar, aun 
cuando nos duela lo que estamos escuchando. Por ende los invito a que juntos hagamos docencia, demos 
ejemplos de debate y construcción de ideas, establezcamos políticas de estado y logremos que los vecinos 
de nuestra Ciudad, los que nos dieron la confianza para representarlos sientan orgullo de nuestra tierra y 
de sus dirigentes. Jamás encontraran en mi con Intendente, una palabra de ataque o agresión contra 
alguien porque no esta en mi esencia ni en la del partido político Alternativa Vecinal que me formo y  que 
orgulloso y honradamente represento. Es clave que nuestro niños, niñas y adolescentes vean en la política 
y sus instituciones una herramienta para cambiar el mundo, para transformar la realidad que vivimos. 
Para ello impulsaremos el Parlamento Juvenil desde la dirección de juventud junto a la secretaria de 
vuestro cuerpo, en pos de generar espacios de reflexión y debate acerca de temáticas de su interés, como 
derechos humanos, inclusión, educación, genero, trabajo y participación ciudadana. Además, enviaremos 
a la sede del recinto, en un año sin elecciones y con bastante antelación, un proyecto de ordenanza 
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modificatoria del código electoral local que permita el acceso al voto a los menores de 16 a 18 años igual 
que a otros niveles estatales. Como joven Intendente, estoy convencido que nuestro mayor legado es 
permitir que dicha generación sea protagonista de los cambios, que pueda elegir a sus representantes y 
convocarlos a ser parte activa de los cambios que el mundo necesita. Cuento con todos ustedes para 
trabajar en pos a su desarrollo.  
 

Estamos viviendo el contexto de la post pandemia, donde el covid luego de dos años nos ha dado 
una tregua y nos permite certezas sobre la situación epidemiológica. Quiero agradecer al personal 
sanitario del COE (médicos y enfermeras de nuestro hospital municipal, hisopadores, colaboradores y 
administrativos de seguimiento y teléfono, bomberos voluntarios, servicio de emergencia, personal de las 
clínicas privadas y de laboratorios) por su acompañamiento en estos dos años de pandemia.  Hago 
propicia esta oportunidad para enviar mis condolencias a quienes perdieron un familiar a raíz de la 
pandemia, un abrazo grande y sincero a todos. 

La estructura actual de epidemiologia en lo local es la mínima requerida, 2 hisopadores y 
seguimiento de casos activos, y 6 personas para el vacuna torio que desarrollara su trabajo durante este 
2022 en el polideportivo municipal.  A hoy, nuestra Ciudad tiene 2 casos activos, con un promedio de 40 
hisopados diarios sumando el trabajo de los laboratorios privados.  

Llevamos 12340 primeras dosis aplicadas, del cual el 99% tiene el esquema completo, ósea la 
segunda dosis aplicada. Y el 48%, ósea 5850 además se aplicaron la tercera dosis.  

El covid nos llevo a situaciones extremas, sensaciones encontradas y algunas ocasiones 
desesperantes. Pero una vez mas, la unión institucional y el compromiso ciudadano hicieron que nuestra 
Ciudad fuera a modo de ejemplo, destacada por la administración de la pandemia, reconociendo siempre 
que se cometen errores en el hacer diario. En unas semanas mas, estaremos junto a parte del equipo 
disertando en Uruguay dentro de la comunidad RIL (RED DE INNOVACION LOCAL) sobre el uso de la 
tecnología y la implementación del tablero en línea sobre la situación epidemiológica en tiempo de crisis, 
tablero este único en toda la provincia de Córdoba. Gracias a ustedes por la confianza y el 
acompañamiento, ya que el cien por ciento de los decretos de necesidad y urgencia por covid fueron 
ratificados en sede legislativa por unanimidad. Y gracias a la comunidad de General Deheza, a quienes me 
postularon y presentaron los avales para que fuera acreedor del premio de la Bolsa de Comercio de 
Córdoba como uno de los 10 jóvenes sobresalientes por labor política. Nuestro mayor premio para 
quienes dedicamos la vida a la actividad publica, es lograr orgullo y satisfacción de quienes 
representamos, mejorando a través de las decisiones su vida y la vida de quienes aman.   

 
Ante este escenario, complejo, hostil y dinámico, estamos convencidos que nuestro rol es otorgar 

certezas, generar esperanzas y mantener viva la pasión y el amor por General Deheza. Quien resume este 
rumbo directriz y marca un objetivo permanente y desafíos a corto, mediano y largo plazo, es la AGENDA 
2030, compuesta y creada por las propuestas de vecinos en diferentes talleres barriales, instituciones no 
gubernamentales y hoy, la consulta a través de redes sociales.  

La importancia del desarrollo de la Agenda 2030, radica, principalmente en la construcción de un 
escenario de consensos, de trabajo conjunto, entro todos y en un mismo sentido que no es mas que 
fortalecer el crecimiento y desarrollo de nuestra Ciudad. 

Nuestra visión es lograr una gestión pública eficiente, aplicando las tecnologías disponibles en la 
actualidad, con el objetivo de lograr un Estado  cerca del vecino, ágil, innovador y moderno; mediante el 
diseño e implementación de nuevas estrategias y, a la vez, profundizar la política de gobierno abierto, 
transparente y líder en la transformación pública.  

Impulsamos un modelo de gestión Gerencial Inclusivo, que esté cerca de la gente, que sea eficiente 
y sensible, que preste servicios de calidad y sea siempre generador de oportunidades.  

Aspiramos a construir una Ciudad Inteligente, que incluya a todos, donde sobre la base de la 
educación como herramienta transformadora de la realidad, genere espacios empresariales de apoyo a 
emprendedores, garantice empleo de calidad, fomente liderazgos propios y potencie la radicación de 
nuestros jóvenes en la Ciudad.  

 
La agenda 2030 contempla los ejes de trabajo que a continuación detallamos: 
 
1- En primer lugar aspira a consolidar una CIUDAD COSMOPOLITA. Año tras año reitero 

que como municipio, y hoy gestor de su administración, miramos a las grandes ciudades referentes de 
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nuestro país y aspiramos a ser una de ellas, trabajar en desarrollo al mundo globalizado y que no se 

encuentre ajena a los avances tecnológicos, siendo una referente a nivel provincial.  

En ese sentido  quiero anoticiarles uno de los anhelos mas importantes como gestión municipal 

que fue concretar la adjudicación para el nuevo edificio de ADUANA GENERAL DEHEZA, 750 m2 

totalmente accesibles, con energía solar y estructura liviana. En un plazo de obra de 12 meses y con una 

inversión inicial de 240 millones de pesos aspiramos a consolidar un puerto seco en el sur de Córdoba, 

con salida directa de nuestros productos al mundo.   Además, observando el crecimiento potencial de 

nuestra región, iniciaremos el desarrollo de un proyecto integral de circunvalación consensuado con 

empresarios, instituciones y vecinos de la ciudad para dejar constancia en Vialidad Nacional y provincial 

la necesidad primaria de un desvío del transito pesado en la ruta nacional 158 durante la traza urbana.   

Anhelo en lo personal que una de las transformaciones mas importantes que se de es la de nuestra 
comunidad en CIUDAD EDUCADORA, aquella que fomenta el intercambio de experiencias y el aprendizaje 
mutuo mediante la creación de espacios que permitan el intercambio de información, de conocimientos 
y metodologías.  Que además, promueva el desarrollo de proyectos conjuntos entre instituciones ligadas 
a la educación formal y no formal; fomentar el respeto, la tolerancia, la participación, la responsabilidad, 
el interés por lo público y el compromiso con el bien común. Trabajaremos durante este 2022 en la 
importancia del eje educación, el derecho y protección a los niños, agendas regionales de genero y 
diversidad y capacitación permanente de nuestros agentes municipales en herramientas que ellos mismos 
requieran.  

Tenemos en nuestras manos la oportunidad de reconocernos, de saber exactamente cuan tos 

somos y como vivimos a través del censo 2022. Por tal motivo quiero contarles la decisión de la creación 

de un Comité censal local coordinado por la portavoz censal que será la Secretaria de Gobierno Vanina 

Contreras e integrado por concejales, un referente de cada partido político local, directivos de escuelas, 

docentes jubiladas, personal policial y autoridades civiles que lo requieran. Dicho comité censal tendrá a 

cargo la difusión y promoción de la modalidad, que este año por primera vez en la historia será digital en 

su primer etapa, además del trabajo con los censistas de territorio (urbano y zona rural). Los datos son la 

base para la toma de decisiones y el desarrollo de políticas publicas, asique será un trabajo transversal, 

prioritario y abierto a todos para poder obtener la mayor certeza posible en los resultados obtenidos.  

 

2- En segundo lugar, fomentar una ECONOMÍA PRODUCTIVA Y CON EMPLEO DE CALIDAD. 

Pensar en el crecimiento constante de una ciudad no puede estar distante de pensar también en la 

potencialidad comercial, industrial y de empleo. 

Como resultado de esa cohesión, estoy en condiciones de afirmar que las decisiones basadas en la 
aplicación de tecnologías para la modernización del estado, ha dado resultados más que positivos. Fue 
acertado implementar la Simplificación Administrativa de Habilitaciones Municipales, invitando a 
aquellos que desarrollaban actividades comerciales por fuera del sistema registral, que se informaran y 
realizaran el trámite necesario, a través de la web y totalmente online, para así poder pertenecer a 
nuestra comunidad productiva, cumpliendo con la legalidad exigida por organismos de todos los niveles 
de gobierno.  

Y esto se ve reflejado en el análisis de habilitaciones tramitadas por web, en donde en una 
medición efectuada de marzo a septiembre inclusive, se solicitaba la opinión del trámite pudiendo hacer 
una excelente lectura: EL 80 % lo catalogo como muy dinámico, destacando su fortaleza de 100% digital. 

Así mismo y en concordancia con la idiosincrasia de General Deheza, sorteando las asperezas 
económicas heredadas de la pandemia y la economía toda, los resultados de los movimientos 
comerciales, industriales y de servicio reflejan el ánimo de crecimiento, tal es así que de la totalidad de 
habilitaciones, bajas y modificaciones, hemos recibido un 77% más de solicitudes de habilitación en 
referencia al 2020, manteniéndonos en ínfimos dígitos representando las bajas, las cuales también, en su 
mayor número corresponden a cambio de titularidades y no al cierre de comercios. 

Teniendo como meta mejorar las capacidades de gestión y potenciar el poder de transformación 
de la ciudad, es que apostamos a la inserción laboral a través de diferentes medios, programas, y 
proyectos de trabajo. Durante el 2021 hemos aumentado el promedio mensual de programas de empleo 
(17 año 2020 – 21 año 2021), como así también las búsquedas laborales en más del 100% (44 año 2020 – 
97 año 2021) 



4 

 

Las ciudades eficientes son aquellas que gestionan en base a evidencia, que transforman datos en 
información y luego en conocimiento para tomar las mejores decisiones, y comprendido dentro de este 
Eje de Gestión se generó una nueva edición de apoyo al emprendedor induciendo y nutriendo de 
conocimientos a cada dehezino interesado en transitar el camino del emprendedor ismo, dictando las 
capacitaciones de oficio y acompañando con incentivos económicos de fondo municipal, incluyéndolos 
en ferias a cielo abierto con el propósito de promover el contagio del espíritu emprendedor. 

 
Pertenecer a una Red de Innovación Local significa ser una ciudad que planifica, que establece objetivos, 
que define métricas para poder valorar la evolución de su cumplimiento y que tienen la capacidad de 
ajustar el timón cuando detectan desvíos en su curso. Es ser una ciudad que, haciendo uso de las 
herramientas adecuadas, puede asignar los recursos públicos de tal manera que la productividad sea 
ícono. Y el pórtico de entrada al asentamiento productivo es nuestro Parque Industrial, al que aplicando 
las obras planificadas, continúa en crecimiento y expansión, ahora no sólo haciendo eco en la región, sino 
traspasando fronteras, mostrando cada empresa a través de la página web recientemente implementada. 
Relacionando a cada una de ella con importantes entidades como la UIC (Unión Industrial de Córdoba) y 
colaborando en encuestas activas, aportando datos de suma relevancia para la toma de decisiones para 
el sector Industrial Provincial y Nacional.  

La Planificación Participativa Municipal es un proceso en el que se concreta la participación social 
en la gestión del desarrollo local. Es la planificación de "abajo hacia arriba" que involucra a la sociedad 
civil a través de sus organizaciones en el diseño de su propio destino y desarrollo. El resultado de eso es 
la puesta en marcha para el presente año del resultado de la evaluación de los solicitado en gabinetes 
barriales y las mediciones necesarias para transitar este 2021 tales como:  

 DEHEZA EMPRENDE: Comprendiendo este año dos ediciones de diferente nivel, para 
introducir al principiante y acompañar al que ya inició el camino. 

 IMPULSO JOVEN: Con el objeto de la reinserción en campo laboral, cubriendo una franja 
etaria excluida de otros programas, en particular adultos jóvenes de mas de 30 años. 

 ESCUELA DE OFICIO: Aumentar capacidades adquiridas, fortaleciendo habilidades blandas 
y duras de los recursos humanos de la ciudad con sede en el Parque Industrial. 

 Marca “HECHO EN DEHEZA”: Programa integrado por proyectos transversales que otorga 
sellos de cumplimiento y participación de otras normativas municipales: compromiso 
ambiental, compromiso social, compromiso con el derecho de la mujer, compromiso con 
normas viales. 

En este 2022, nuestro Parque industrial Roberto Urquia cumple 25 años de su creación, y con gran orgullo 
las 72 empresas allí radicadas han decidido  generar una agenda de acontecimientos que muestren la 
historia y evolución del desarrollo de dicho espacio empresarial. Con un crecimiento sostenido de mas del 
45% en estos seis años, hoy nos encontramos en el desarrollo de un plan de obras inéditos por mas de 
150 millones de pesos, donde se construirán el 100 % de los cordones cunetas, un nuevo ingreso con 
barreras y sistema digital de ingreso, iluminación led, modernización del salón de usos múltiples y  la red 
de gas natural para uso empresarial. Generar espacios empresariales de convivencia entre pymes donde 
existan oportunidades para nuestros emprendedores es el mayor desafío, pensar en su ampliación y la 
radicación de mas industrias también. Por ambas cosas trabajaremos en los próximos 21 meses que me 
restan de gestión.  

 

3- En tercer lugar, trabajar por una CIUDAD SEGURA. Reducir los índices de inseguridad de 

manera eficiente y eficaz y hacer de General Deheza una ciudad monitoreada fue uno de los tres pilares 

sobre los que comenzamos nuestra gestión en 2015. La innovación tecnológica es una herramienta 

fundamental para trabajar en prevención, es por ello que sumamos nuevas cámaras de seguridad en el 

sector polideportivo, terminal de ómnibus y complejo ambiental. Durante este 2022 aspiramos a superar 

las 40 cámaras en el Centro de operaciones y monitoreo, implementar el lector de patentes también en 

el acceso norte y contratar durante el segundo semestre el identificador de rostros para la zona céntrica 

de bancos. A través de inteligencia artificial, y el análisis de datos, la prevención de delitos y su 

investigación se desarrolla sobre la base objetiva de imágenes, siendo nuestro COM un punto de 
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referencias para las unidades jurisdiccionales de la región y el pedido permanente mediante oficios de 

registros fílmicos. 

Como es de publico conocimiento, junto a la cooperadora de la Policía de Córdoba estamos 

trabajando en la ampliación del edificio a los fines de la radicación de una UNIDAD JUDICIAL que nos 

permita acelerar el proceso de investigación y presencia territorial de un ayudante fiscal en suelo 

dehezino. Sin lugar a dudas, si logramos este pedido estaremos cerrando un circulo virtuoso en materia 

de seguridad regional. 

Haber logrado la radicación de la policía federal argentina es un hecho histórico, que gracias a 

vuestro apoyo y la firme decisión de descentralizarse de dicha institución viene creciendo en personal, 

hoy con mas 40 efectivos, por lo que requiere de la ampliación del edificio y mejora en materia de 

vestuarios y sanitarios. En los próximos días estaremos recibiendo en la ciudad a las autoridades de dicha 

fuerza para coordinar dichos trabajos y avances en el predio cedido en comodato. 

Nuestro trabajo en materia de lucha contra el delito es constante, comprometido y colaborativo 

siempre entendiendo que la competencia primaria es provincial, pero convencidos que desde nuestro 

lugar podemos aportar en el cuidado de nuestros vecinos. En ese sentido, considerando la importancia 

que reviste la agenda de seguridad y ante la renuncia de quien ocupara el cargo de Jueza de Faltas 

municipal, consideramos oportuno la utilización del orden de merito del concurso publico respectivo para 

elegir a quien fuera segunda por méritos y antecedentes a ocupar ese cargo, determinado por un tribunal 

evaluador y conforme a derecho según ley 8102 articulo 30, nuestra ley orgánica municipal, ley madre 

para los municipios, y las ordenanzas locales 649/96 y 2933/17. Faltando dos años para finalizar mi 

segundo mandato, y siendo austero y respetuoso de quien me continúe, consideré que seria bueno elegir 

entre los méritos de quienes se habían presentado en su momento, acreditados eficientemente, y en uso 

de mis facultades acotar su periodo a la finalización de mi mandato bajo un régimen reducido de horario. 

Estoy convencido que la baja cantidad de empleados y la eficiencia ha sido siempre una fortaleza de 

nuestro Municipio, y sin ser conocido ni amigo de los candidatos, ni habiendo participado jamás en ningún 

tribunal evaluador, donde siempre esta presente un concejal oficialista y otro opositor, hoy elevamos una 

propuesta de candidatura para su discusión y aprobación o no, tal lo estipula la ley, a los fines de dar 

continuidad a dicha institución. Quiero dejar plasmado aquí los justificativos de esta decisión respetando 

vuestra plena libertad de que si en alguno de sus términos no hay acuerdo, se revea y re considere a los 

fines de mantener lo que yo mismo con Intendente defiendo a ultranza: transparencia en  cada acto de 

gobierno. Fui el primer Intendente que propuso la utilización obligatoria de los concursos públicos y 

ordenes de méritos (como este caso) para la designación de personal que luego seria empleado del 

municipio, y hoy generando un antecedente inédito, propongo un orden de merito de concurso publico 

para designar a un funcionario cuando podría hacerlo directamente. ¿Porque lo hacemos? Porque no 

tengo compromiso con nadie, porque para estar en política y representar a quienes nos eligieron 

debemos dar el ejemplo, tener autoridad moral, poder caminar las calles mirando a los ojos a los vecinos 

y sobre todo trabajar en pos al bienestar común y la unidad de todos.  

En otro orden dentro de la materia de seguridad publica, continuaremos trabajando junto al OIBCA 
en controles bromatológicos, sanitarios y de espectáculos públicos. Este año en particular nuestro desafío 
estará concentrado en responder con urgencia y de manera eficaz a la problematica de „perros sueltos“, 
ante un considerable aumento de la población animal en la vía pública, y quejas justificadas de los vecinos, 
en especial por las molestias y daños ocasionados por perros vagabundos (perros que circulan por la vía 
pública y, aún teniendo dueño, no son vigilados o mantenidos a resguardo). 

Entre otras acciones, debemos crear el registro de mascotas, para ello desde municipalidad 
gestionamos desde hace meses atras, el desarrollo de una App para el celular, con el cual se pueda cargar 
datos del animal y propietario, y realizar escaneo y lectura del chip, una vez implantado en el can. 

 Una empresa local, AERIS de Javier y Rodrigo Fuentes, fue la encargada del desarrollo de la 
aplicación y con gran alegria ya tenemos en nuestro haber los primeros 100 chips que se colocaran junto 
a las protectoras de animales a los que ellas identifican como “perros de calle“. El chip tiene un número 
único que permite asociarla con sus dueños (nombre, dirección, teléfono, etc.). y un costo de $750 pesos 



6 

 

aprox. Enviaremos un proyecto de ordenanza especifico que desarrolle dicho proyecto, los costos y el 
tiempo de implementación en conjunto con Veterinarios locales y OIBCA.  

Y en materia vial, desde el observatorio de seguridad vial local trabajaremos en la implementación 
de medidas, donde atento a las estadísticas mayor siniestralidad o accidente existe, para definir 
colocación de semáforos, reductores de velocidad, delimitadores de calzada, etc. que nos permitir 
salvaguardar la vida. Continuaremos fomentando el uso del casco y respeto a la ley a través de la campana 
GENERAL DEHEZA SE SUMA, e implementaremos el aula virtual para aquellos alumnos que desean 
estudiar el primer examen de conducir a través del modo digital. 

 

4- En cuarto lugar, fomentar la URBANIZACIÓN INCLUSIVA. Logramos retomar el concepto 

de la verdadera intervención en la obra publica, no solo con la asignación de mas del 35% de recursos 

propios de nuestro presupuesto al desarrollo de obras que transforman la Ciudad; sino además con la 

gestión permanente antes organismos provinciales y nacionales de proyectos transversales para el 

crecimiento de nuestra comunidad. Replantear el concepto de obra pública, para lograr que la misma esté 

pensada desde un aspecto humanitario, con participación de los vecinos en las decisiones básicas de los 

proyectos ha sido nuestro mayor desafío.  

En primer lugar quiero hacer mención del Plan de Accesibilidad urbana, que en conjunto con el 

avance de la red de agua potable, se están desarrollando  en las esquinas, con nuevas rampas de acceso 

para personas con discapacidad  y la demarcación de sendas peatonales, para que los peatones y en 

especial aquellos con dificultad motriz, puedan moverse en forma segura. Ya llevamos más de 100 rampas 

construidas. Pero además, adicionamos los pictogramas para personas con TEA, logrando hacer del 

espacio publico un espacio disfrutable por todos. Durante este año, se prevé seguir con la incorporación 

de más rampas y arreglos de veredas, marcando caminos seguros para nuestros ciudadanos, y sumando 

espacios inclusivos. Al finalizar nuestra gestión habremos superado las 300 esquinas accesibles, o lo que 

es lo mismo, todo el microcentro de la Ciudad. 

En otro sentido, bajo la misma premisa, hemos realizado grandes inversiones en los diferentes 
espacios verdes de General Deheza. Dichas inversiones no fueron dirigidas por nosotros, sino 
directamente por los ciudadanos a través del programa La Plaza que Quiero en el marco de los gabinetes 
barriales, quienes son los usuarios de estos espacios. La participación ciudadana nos permitió generar 
pertenencia, que puede notarse día a día, cuando nuestras plazas de cada barrio están llenas. Los invito a 
que entre todos seamos parte de estos espacios, cuidándolos y fomentando su cuidado. Este año 
invertiremos más 50 millones de pesos en nuestras plazas, actualmente con obras en plaza Gastaldi, 
Scout, y próximamente en la puesta en valor de plaza Centenario. Además, llegaremos a más barrios, 
comenzando por la plaza del Barrio Jardín en conjunto con la asociación de padres TEA, y seguiremos por 
plaza San Bernardo, Sol Naciente y 208 viviendas. Allí la intervención consta de nuevos equipamientos, 
juegos infantiles, demarcación de veredas accesibles, iluminación y puntos limpios.  

  
Cuando asumimos la gestión en el 2015, solucionar el problema en la red de agua era una de las 

tres prioridades mas importantes. Logramos sextuplicar la capacidad de almacenamiento, digitalizar el 
servicio y monitoreo, y en enero de este año, se comenzó con la obra de recambio de cañería por PEAD 
en toda nuestra ciudad. Es una obra histórica, que permitirá un servicio de excelencia, modernizando el 
sistema y logrando una confiabilidad total. Hoy en día el sistema funciona muy bien, pasando de tener 
unas 300 roturas mensuales, a tener menos de 50. Sin embargo, ese número será cercano a cero cuando 
la obra esté terminada. La inversión gestionada es cercana a los $60 millones de pesos, de los cuales ya 
fueron ejecutados más del 30%, adquiriendo materiales y avanzando con su ejecución.  

Para este 2022 en el avance del plan de mejora del servicio de agua potable se prevé la 
incorporación de un nuevo pozo, para asegurar el correcto funcionamiento del tanque elevado. Se 
consiguió un subsidio en el ENOHSA para avanzar con este nuevo pozo, y, además, realizar reparaciones 
y pintura de nuestro histórico tanque elevado, permitiendo su modernización y adecuación a los nuevos 
parámetros de calidad de agua. La inversión gestionada es por más de $25 millones de pesos y el proyecto 
ya fue presentado ante en el ente nacional de obras hídricas (enhosa) para su aprobación. Con gran 
alegría, durante este verano, no se recibieron reclamos por falta de servicio, lo cual asegura una cobertura 
del 100% de hogares familiares en cualquier época y horario.  
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Durante el año 2021, se llevó a cabo la obra histórica de pavimentación y sistematización de 
desagües de calle La Rioja. Esta obra, íntegramente ejecutada por administración y mano de obra local, 
permitió adquirir una capacidad instalada a los equipos municipales, que actualmente están planificando 
sus estrategias en base a la pavimentación de más calles de la ciudad. Se gestionará una segunda parte 
del programa Argentina Hace, esta vez, destinada la pavimentación de arterias importantes del barrio 
polideportivo, calle Frouté, Bv. México, entre otros. Además, se retomará la pavimentación por iniciativa 
privada, para que aquellos vecinos interesados en pavimentar su cuadra, puedan presentarse y 
gestionarlo, previa aprobación y firma de mas del 80% de los frentistas.   

En materia de vivienda, avanzamos en el sorteo y asignación de 10 viviendas semillas para lo tengo, 
lo que nos llena de orgullo ya que mas del 60% de los lotes asignados están en etapa de construcción y 
muchos finalizados. Continuaremos en las ultimas etapas de construcción de viviendas del bicentenario, 
donde el 100 % de los materiales ya ha sido adquirido como estrategia para evitar el aumento de la cuota 
a los beneficiarios.  

El día de hoy, más de 100 familias ya tienen asignado su terreno en el nuevo Loteo Ribetto. Con su 
aporte económico, al día de la fecha, se saldaron la totalidad de los materiales para la construcción de 
obras de cordón cuneta, agua y cloacas del loteo.  Además, se canceló el 100% de materiales y mano de 
obra para la red eléctrica e iluminación, el ítem más importante de las obras a realizar. Se comenzará en 
las próximas semanas con la apertura de calles para luego avanzar con las obras de infraestructura, 
logrando un loteo con todos los servicios.  
 

Un objetivo de este 2022 será la conexión de más barrios al gas natural. Se gestionaron los 
proyectos ejecutivos con ECOGAS para barrios Solares del Sur y Lo Tengo, y se presentó un expediente en 
nación, para la dotación completa de gas natural a dichos barrios. Consta de las troncales y conexiones 
domiciliarias. En esta segunda gestión hemos logrado la factibilidad del 100 % de gas natural para toda la 
Ciudad. 

Se está realizando una fuerte inversión para poner en valor todos los edificios municipales. Hoy en 
la primera apertura presencial aquí, me inunda la nostalgia por los antecedentes históricos del edificio 
que los alberga y es sede de tan importante Institución. En el mismo sentido arquitectónico, se 
transformará el ex edificio de Instituto Amanecer en un moderno instituto terciario del colegio 25 de 
mayo; y  se trabajará en una mejora de la terminal de ómnibus, para adecuarla los nuevos diseños y 
funciones, ampliando su capacidad y sumando equipamiento. Además, se sumará un nuevo edificio, 
cercano al Concejo, que funcionará la biblioteca tecnológica Leopoldo Lugones, una vez trasladada la 
aduana a su nueva sede, y una puesta en valor de la Casa de la Cultura como usina cultural con 
instalaciones que permitirán recorrer el camino histórico de nuestra ciudad, desde sus inicios hacia los 
130 años de historia.  

  
 

5- En quinto lugar, desarrollar una CIUDAD SUSTENTABLE. Debemos ser conscientes que 

nuestro ambiente no nos pertenece, que debemos cuidarlo para las próximas generaciones y ser 

responsables en su uso y aprovechamiento. Por tal motivo, enviaremos a dicho Concejo un proyecto de 

ordenanza de adhesión a la  LEY 27592 o ley YOLANDA, que busca formar integralmente a las personas 

que trabajan del sector publico en material ambiental. Además solicitaremos ser parte activa de la Red 

Argentina de Municipios contra el Cambio Climático (RAMCC), alianza global de ciudades y gobiernos 

locales que lidera la lucha por hábitos que cuiden del ambiente que vivimos.  

Durante el año 2021, el programa Deheza Separa tuvo un crecimiento exponencial, gracias al 
fortalecimiento del personal asignado al Complejo Ambiental, tanto propio como de la Cooperativa de 
Trabajo, y el gran aporte de la población, tanto las familias como así también comercios e industrias que 
se suman a nuestro sistema. En el año 2021 logramos valorizar más de 75.000 kg de recursos, los cuales 
volvieron al circuito productivo y dejaron de ser un impacto en nuestro medio ambiente. En la planta de 
separación, ingresaron más de 3.000 tn, que los miembros de la cooperativa procesaron y separaron, 
obteniendo un fardo compactado que luego fue dispuesto de manera controlada. Sólo en lo que va de 
este año (enero y febrero), el sistema de separación recibió ingresos por más de $350.000. 

Desde el inicio de la gestión, nuestro viejo basural se convirtió en un moderno sistema ambiental, 
que posee las instalaciones para producir y educar. La  planta clasificadora se está modernizando, y 
actualmente se está preparando para agregar procesos productivos de separación mecánica de residuos 
orgánicos, que mejora las condiciones de trabajo para los operarios. Además, se concluyó la obra del 
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alambrado perimetral de 5 hectáreas iniciales  por una inversión de más de 6 millones de pesos, que 
pronto servirán para recibir el descarte de los residuos de los próximos 25 años, quedando, luego, más de 
20 hectáreas para que las generaciones venideras puedan disponer de forma adecuada la correcta 
disposición como política de estado, habiendo dado así solución a los residuos de nuestra ciudad por mas 
de 80 años.  

 El sistema de residuos requiere del aporte de la gente, y necesitamos que todos sean parte. Por lo 
tanto, se realizará nuevamente la visita a todos los hogares de la ciudad, retomando luego de la pandemia 
el programa de promotores ambientales, para que cada familia sepa cómo, cuándo y dónde, debe 
disponer sus residuos. Quiero contarles que pondremos en marcha nuevamente el programa El 
Intendente en tu barrio, a partir de abril, para caminar y conocer las necesidades de todos los vecinos. Si 
bien nuestra Ciudad es chica, y las distancias nos permiten encontrarnos de manera recurrente en plazas, 
poli, supermercados o simplemente caminando o en bici, reconozco que si la visita se da de manera oficial 
y programada el relevamiento de necesidades puede ser mas integral, asique desde ya será un honor que 
me escriban a mis redes sociales propias o municipales para que los visite y se programe una actividad en 
dicho lugar.  

 
Dando cumplimiento a un compromiso de campaña, y convencido como usuario de la necesidad 

de generar arterias seguras para los usuarios de bicis, durante los últimos meses, se construyeron más de 
1.500 metros de bici sendas, que se suman al recorrido sustentable, seguro y accesible que se está 
planificando para nuestra ciudad. Durante este año, se incorporarán nuevos recorridos, por Bv. Francia, 
Calle Tucumán, La Rioja, y otros. Por otro lado, concluiremos, durante el mes de abril, la totalidad de la 
repavimentación de los 5 km de ciclovía hacia Cabrera, invirtiendo más de 14 millones de pesos. Quedará 
terminada, pintada, señalizada, y se incorporarán columnas de iluminación con energía solar en 
determinados espacios de descanso.  

 
Se realizó una solicitud de financiación al gobierno provincial, para la construcción de una planta 

de biodiesel para autoconsumo, certificada con sello B100. La planta tendrá una capacidad de 30.000 
litros por mes, y abastecerá al consumo municipal propio, y otros grandes consumidores de este producto, 
que sumará valor agregado a nuestras industrias municipales. 

 
Actualmente se está realizando la obra de alumbrado bajo LED para el barrio Jardín, dotando de 

este tipo de iluminación, eficiente y sustentable, a todo el sector en conjunto a Cooperativa eléctrica de 
general deheza. Posteriormente se avanzará en el barrio San Bernardo, y ya se presentó un proyecto al 
gobierno nacional para el recambio de las 187 luminarias sobre la traza urbana de la ruta nacional 158. 

 
La forestación total durante el 2021 fue de 2010 ejemplares entre árboles y arbustos, logrando 

recuperar numerosos espacios públicos, con especies elegidos para los distintos sectores en función de 
las condiciones del lugar y especialmente del coeficiente de seguridad de los mismos, especialmente en 
la veredas, las plazas y en los sectores de juegos de los niños de nuestra ciudad. 

El año 2022, además de la reposición de las nuevas forestaciones realizadas se proyecta una 
ambiciosa forestación de la ciclovía norte y del bajo del ingreso norte de General deheza, sin dejar de 
trabajar en otros sectores, nuevos grupos forestales en el ingreso sur, reforestación con otros ejemplares 
del monte de álamos del cementerio tradicional y nuevas plazas. 

 

6- GESTIÓN MODERNA, CREATIVA Y EFICIENTE. Fomentar herramientas de modernización 

estatal, con creatividad e innovación como  nuevo paradigma de trabajo. Impulsar una reforma del Estado 

municipal que continúe profesionalizando la Administración pública, de modo que sea más eficiente, 

cercana y activa ante las solicitudes del vecino.  

Hace ya 2 años venimos trabajando en la implementación de cedulón digital y en el marco de una 

ciudad sustentable se ha tomado la decisión de que a partir del año vigente los cedulones sean enviados 

el 100% en formato digital. Esto implica un ahorro de mas de 125.000 cedulones al año, ósea mas 550 

kilos de papel y una mejora en la eficiencia de tiempos y costos de distribución.  

Desde el año 2020 y en forma más intensificada en el año 2021 se trabajo en la digitalización del 

proceso de compras, permitiendo un mayor seguimiento de cada uno de los procesos de compras. En el 

año 2021 se realizaron mas de 800 procesos de compras, de los cuales 98 fueron licitaciones aprobados y 
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tratados en este honorable concejo deliberante, que implica mas de 550 licitaciones desde el inicio de la 

gestión.  

La digitalización del 100% de los procesos facilita el control y seguimiento del honorable tribunal 

de cuentas, que tiene acceso a la documentación de cada una de las compras y ha acompañado con la 

autorización del 100% de las contrataciones efectuadas. Sostenemos el nivel mas bajo de contratación 

directa de las ciudades y comunidades de la región, y lo hacemos convencidos, ya que, que un pedido de 

compra requiera ordenanza y pedidos de presupuestos nos avala en la transparencia real del 

funcionamiento diario.  

A raíz de la creación de la oficina de atención ciudadana, el cien por ciento de los reclamos tienen 

asignación de tiquetes interno, comunicación de resultado directo al vecino y control por parte de cada 

responsable de área. Cada vecino hoy es protagonista del cambio en su barrio, con solo descargar la app 

YO DEHEZA CIUDAD y cargar los reclamos nos esta ayudando a mejorar nuestra gestión.  Era nuestra 

intención que la municipalidad con todos sus servicios pudiera estar en el celular de cada dehezino; ahora 

nuestro objetivo es que se retroalimente y sumemos mas funciones de acuerdo a las necesidades que se 

presenten. Mejorar de manera continua sobre los avances sostenidos.   

 

7- En séptimo lugar alcanzar una CIUDAD SALUDABLE. Nuestro objetivo es fortalecer un 

sistema universal y sustentable de atención en la salud con una mirada integral, promocionando la vida 

saludable, asegurando políticas sociales con prioridad en la educación y derechos universales inherentes 

a la condición de ciudadano ,evitando la vulneración de derechos y educando para el bienestar emocional. 

En el marco de un sistema sanitario fuerte, y sobre la base de la protección de los derechos 

humanos de niños, niñas y adolescentes implementaremos el Programa VIDA, de acompañamiento y 

contención a la madre y el niño ,desde la gestación, crecimiento y desarrollo del niño /niña ,incorporando 

terapia pre parto ,fomentando el parto humanizado, libre de violencia obstetricia, según Ley 25929. 

Además, en materia digital en nuestro hospital municipal implementaremos el turnero digital bajo 

convenio con la provincia a través del suac y la historia clínica digital, avance este que permitirá contar el 

paciente con sus datos en formato on line.  

Sin lugar a dudas la pandemia nos deja como resultado una sociedad aislada y por reconstruir en 

muchos de los lazos sociales a los que estábamos acostumbrados. Allí identificamos dos poblaciones 

vulnerables: los adultos mayores y los niños y niñas. Para los primeros trabajamos en dos ejes 

fundamentales: las asistencia emocional y actividades recreativas en talleres cognitivos. Haremos base en 

el centro de jubilados, mejorando sus instalaciones y readecuando la plaza del centenario para que ellos 

puedan realizar actividades al aire libre, coordinado por el área municipal y articulando con todos los que 

quieran participar. A los segundos, nuestros niños y niñas, se los acompañara desde el equipo 

interdisciplinario socio educativo municipal, iniciando con un relevamiento de nivel de alfabetización en 

todos los alumnos de 5to, 6to  de la primaria y 1 er ano del secundario, que nos permitan evaluar 

habilidades básicas de lecto escritura y abordar herramientas de apoyo escolar a quien lo necesite para 

garantizar y fortalecer desde los espacios no formales los contenidos y el empuje de la escuela formal. 

Además trabajaremos en la implementación de los kioscos saludables, la inclusión vial a trabes de 

pictogramas en las sendas peatonales, la educación sexual integral y el bullyng. Ante una necesidad, hay 

un derecho que el estado debe sortear, acompañar y proteger. Solo para reflejar la realidad que les 

describo, les comparto las estadísticas del 2021, donde los alumnos que requirieron asistencia de dicho 

gabinete se duplico en un 100%, siendo mas la demanda pero acotado por las horas disponibles. Estamos 

ante una realidad compleja, difícil y que llevara años revertirla. Solo trabajando juntos, y con un claro 

objetivo podremos sortearla.  

El flagelo de las adicciones es una cuestión que nos preocupa y del que no queremos ser cómplices. 

Condeno explícitamente cualquier actividad de venta ilícita de sustancias que afecten la vida de nuestros 

ciudadanos, y personalmente he radicado múltiples denuncias  para combatir este flagelo. No me es 

indistinta esta realidad, no quiero ser indiferente y quiero pedirles que me ayuden a combatirla. Desde el 

centro de asistencia a las adicciones desarrollamos asistencia urgente al paciente adicto y su grupo 
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familiar, además de talleres de prevención en las escuelas. Durante el 2021 invertimos mas de 6 millones 

de pesos, en prevención, se implemento el dispositivo de cese tabáquico con alto acatamiento y grandes 

logros por sus pacientes aunque debo reconocer que la mayor demanda aun sigue siendo el consumo de 

sustancias ilegales, en mas del 40 % de los pacientes. Sin estigmatizar, entendiendo que es una 

problemática que se debe abordar invito a todos a difundir nuestro Centro de Adicciones en barrio ribetto, 

a acercar a familiares, amigos, vecinos que conozcan que tengan alguna problemáticas, los invito a que 

nos ayuden, es una lucha que si la damos entre todos es posible, se los aseguro.  

 

8. En octavo lugar, potenciar una CIUDAD JOVEN, CULTURAL Y DEPORTIVA. Fomentar la 

participación de los jóvenes en las diferentes propuestas culturales, deportivas y recreativas en un 

contexto post pandemia con mucho uso de las pantallas por parte de nuestros niños, niñas y adolescentes 

es el mayor objetivo que tenemos por delante.  

En materia deportiva volvemos a tener la gran oportunidad de retomar la presencialidad en 

nuestras 14 disciplinas gratuitas dentro de las instalaciones del Polideportivo municipal, previa y paralela 

capacitación de nuestros profesores en materia psicopedagógica y protección de los derechos del niños, 

niñas y adolescentes.  Nuestro fin siempre será recreativo, de sociabilización y encuentro a través del 

juego; pero además implementamos un sistema de acompañamiento a los dehezinos que trascienden en 

lo deportivo, de seguimiento y ayuda ya que representan a nuestra Ciudad en cada competencia. 

Volvemos a tener dos fechas del provincial de bicicrós, y una gran oportunidad de contar con el nacional 

para el segundo semestre. Continuaremos trabajando en obras de iluminación, accesos, puntos limpios y 

cámaras de seguridad en nuestro Polideportivo, en particular ampliando el playón existente para la 

practica de disciplinas al aire libre.  

Junto a los clubes deportivos de la ciudad continuaremos trabajando juntos en la mejora de su 

infraestructura, apoyo a disciplinas deportivas y la incorporación de nuevas practicas para que nuestros 

niños y jóvenes encuentren en el deporte una escuela de vida, culto a la amistad y compañerismo y 

disciplina en hábitos de conducta. Son los clubes y nuestro poli la “segunda casa” para muchos, y ello es 

un gran desafío para los adultos que dirigimos dichas instituciones.  

En materia cultural durante el año 2021, aún signado por la virtualidad y la presencialidad acotada, 

se pudieron concretar la Capacitación en lenguaje de señas argentinas, la muestra de re-fotografía 

“MIRADAS”, que estuvo dividida en dos partes: Muestra estática en Casa de la Cultura y muestra dinámica 

en la Plaza San Martín; y se concretó el Primer encuentro de Muralismo con la visita de reconocidos 

artistas del género a nivel nacional. Es nuestro sueño que, a partir de este primer paso, podamos alcanzar 

una ciudad que, al poner en valor espacios públicos, pueda transformarse en una “Galería a Cielo Abierto”, 

haciendo que tanto vecinos como visitantes puedan sentirse cobijados por el arte y, así, seguir 

construyendo nuestro “orgullo de pertenencia”. 

El ya centenario encuentro de “Festejos Patronales” que una vez más tuvo una excelente 
repercusión, se realizó de manera virtual, dando espacio a las manifestaciones artísticas locales que nos 
llenan de orgullo. Para este 2022 volveremos de manera presencial con la tradicional noche de cuarteto 
y la grilla en honor a nuestra Patrona María, la Virgen de la Asunción.  

La Fiesta Provincial de las Colectividades volvió a brillar en nuestra plaza central, teniendo record 
de convocatoria (se estima unas 12.000 personas) y pudiéndose hacer de manera totalmente presencial. 

Durante el 2022 potenciaremos la presencialidad de los elencos estables de Coro, Banda de Música 
y Teatro. Además quiero contarles con gran alegría que en el mes de abril, el Coro Nadal Caldentey recibe 
la visita de un Mtro. Catalán que dictará el curso sobre Música Coral Europea. La muestra MIRADAS 
concretará su tercera fase, visitando diferentes instituciones de la localidad para que los niños junto a sus 
papás y/o abuelos, puedan escribir la historia de esos lugares en base a sus vivencias y recuerdos, y 
comenzar a recopilar objetos que en el marco del programa HERENCIAS sean los cimientos para la futura 
muestra estática de la usina cultural.  
Al decir del director de cultura Ariel Rodríguez, a quien agradezco su compañía estos dos años, Como 
“Seres Naturales” seguimos un derrotero que nos lleva del nacimiento a la muerte sin que podamos hacer 
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demasiado; pero como “Seres Culturales” podemos elegir nuestro camino y trascender nuestra propia 
existencia, dejando como legado una siembra de paz, un camino iluminado. ¡Para eso trabajamos!  

 

Próximo a cumplir 40 años de nuestra gesta de MALVINAS, los invito a declarar oficialmente el año 

2022 como EL AÑO DE LOS HERORES DE MALVINAS, rubricando en cada ordenanza y escrito municipal 

dicha reseña, y aportando un granito de arena en la memoria de quienes ya no están y quienes pudieron 

volver, para malvinizar y acompañar su lucha diaria de no olvido.   El próximo 2 de abril tenemos la 

oportunidad como vecinos de destacar y homenajear a nuestro héroes, ciudadanos de a pie, que un día, 

hace 40 años nos defendieron en un guerra, arriesgando sus vidas. Honor y gloria para ellos! 

En el 2023 se cumplirán 130 años de nuestro aniversario donde se lo reconocía por decreto a 
nuestro Poblado con el nombre General Deheza. Pasarían 36 años para que se lo incluyera dentro del 
régimen de municipalidades. Hoy tenemos en nuestras manos, como dirigentes el traspaso generacional 
de los legados mas profundos que dieron origen a nuestra Ciudad: la cultura del trabajo, la solidaridad 
entre pares, la hospitalidad con quien viene de otro lado a trabajar, instituciones publicas solidas, la 
participación ciudadana en las instituciones intermedias ad honorem, y tantas virtudes de las que me 
enorgullece hablar cuando debo describir a General Deheza.  

 
Aspiramos a ser una ciudad flexible, abierta, moderna y líder en todas las situaciones que se 

puedan presentar, una ciudad que nuestros jóvenes elijan para vivir, y donde las familias sientan orgullo 
de educar a sus hijos. En definitiva, reafirmo el anhelo de trabajar para que en General Deheza, TODOS 
POR IGUAL SEAN CADA DIA MAS FELICES.  

 
Augurando un año de trabajo conjunto, paz y salud para todos, dejo oficialmente inauguradas las 

sesiones ordinarias del Honorable Concejo Deliberante para el periodo del año 2022.  
 

 
  

 


